



Arrivée des espagnols

publié le 04/04/2016

Bonjour à tous,

l'arrivée des espagnols est prévue dimanche 24 avril à **19h00** devant les grilles du collège (merci de ne pas stationner à l'emplacement du bus).

Ils doivent quitter Zamora à 06h30 du matin. S'ils ont une avance ou un retard conséquent, j'en informerai certains par mail et je vous demanderai de bien vouloir faire la chaîne.

Si vous aviez à me joindre, vous pouvez le faire par mail mais à partir du samedi 23 avril seulement, je ne suis pas sûre de pouvoir les lire avant cette date ou par SMS.

Les espagnols sont impatients de venir nous voir me dit ma collègue.

Merci de les accueillir.

A très bientôt,

Corinne Salvador Morillas



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.